

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Con varios los sectores de Barrancabermeja que ya empezaron a trazar su hoja de ruta a partir de la expectativa que genera la construcción del Distrito Malecón.

En días pasados se cumplió la segunda jornada de socialización y fueron los gremios de la ciudad los que tuvieron la oportunidad de ser parte del proceso. Comerciantes, empresarios, ediles, entre otros, conocieron de cerca los estudios y diseños del proyecto, y sobre todo, la dinámica comercial que se creará a partir de este sector.

Como se recordará, es un proyecto ambicioso, de \$70.000 millones, que plantea un Malecón del Río, Mirador del Mercado Gastronómico y Centro de Emprendimiento BIT, como puntos de referencia.

Para el reconocido chef Nando Vásquez, aquí se empezará a construir una nueva ciudad.

“Me parece un proyecto espectacular. Mucha gente estaba con dudas, no tenía conocimiento del tema y me quedó claro que el Distrito Malecón significa el futuro de Barrancabermeja, y nos permitirá tener grandes ingresos económicos.

Es una perspectiva gigante para nosotros los barranque-

ños, incluidos nosotros, quienes trabajamos en el tema de la gastronomía y la cultura. Es

un proyecto que llega para aliviar la crisis actual que hoy atravesamos”, indicó Vásquez.

Una percepción similar tiene Luz Mery Corredor, quien representa al Consejo Distrital de Turismo, al resaltar que el Distrito Malecón constituye una oportunidad para que Barrancabermeja se convierta en un verdadero Distrito Turístico.

“Este proyecto es esa puerta de entrada, ese símbolo que va a unir todos los atractivos

que tiene esta ciudad, su naturaleza, su historia, su cultura, todas están allí representadas”, señaló.

Cierre financiero

Rosalía Solórzano Angulo, gerente del Distrito Malecón, explicó que ahora mismo se trabaja en tres frentes, entre ellos el cierre financiero del proyecto.

“Estamos trabajando también en la etapa de gestión social, elaborando el plan de rea-

sentamiento con los actores poblacionales presentes en el área para llegar a acuerdos que garanticen la oferta institucional.

Asimismo, seguimos en el proceso de compra de predios, ya con algunos preacuerdos adelantados. Para esa adquisición de predios tenemos los recursos garantizados y la facultad otorgada por el Consejo Distrital”, explicó Solórzano Angulo.

Creen que el futuro de la ciudad se proyectará desde este sector

Gremios despejaron dudas frente al proyecto Malecón

Actualmente se trabaja en tres frentes: cierre financiero, etapa de gestión social y compra de predios. A la par se socializa el proyecto a diferentes grupos poblacionales del Puerto Petrolero. Los gremios conocieron la propuesta.



Suministrada / VANGUARDIA

El sector gastronómico de Barrancabermeja advirtió que a partir de l Distrito Malecón se construirá el futuro de Barrancabermeja. La socialización con los gremios despejó dudas y permitió seguir a paso firme el plan de trabajo.

MESAS DE CONCERTACIÓN

Leonardo Granados, abogado y representante de los intereses colectivos de los comerciantes del Paseo del Río, destacó la creación de mesas de trabajo. “La idea es que se garantice su inclusión en el ecoturismo. Las mesas permitirán que el gobierno escuche las inquietudes para generar un equilibrio que permita el mínimo vital a estas familias”, advirtió el profesional.

XXII Ronda ‘Somos Colombia’, la vitrina para 80 Mypimes

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

La XXII Ronda Virtual, ‘Somos Colombia’ permitió que decenas de Mypimes del Magdalena Medio presentarán servicios de alimentación, dotación, transporte y hotelería (entre otros) a firmas nacionales e internacionales de diferentes sectores económicos.

El espacio, auspiciado por Ecopetrol, se creó como una manera de contribuir a la reactivación de la economía nacional a través del relacionamiento comercial.

De acuerdo con las declaraciones de voceros de la estatal petrolera, estos espacios

de relacionamiento empresarial se realizan desde hace un año y han generado a nivel nacional negocios por más de \$10.700 millones.

“Durante este encuentro se realizaron más de 150 reuniones para mostrar el portafolio de productos y servicios de 80 Mypimes del Magdalena Medio”, señaló la líder de Abastecimiento de la Regional Central de Ecopetrol, Mónica Rentería.



Suministrada / VANGUARDIA

Mypimes de la región participaron en la jornada comercial.

de relacionamiento empresarial se realizan desde hace un año y han generado a nivel nacional negocios por más de \$10.700 millones.

DATO

En la Regional Central, que comprende 5 departamentos, se han generado en el 2021, negocios con 24 Mipymes por un valor cercano a los \$1.900 millones.

“El Tiburón no es apto para construir vivienda”

ALEXANDER BECERRA O.
redaccionbca01@vanguardia.com

Luego del procedimiento de desalojo de por lo menos 100 personas que se habían tomado el sector conocido como El Tiburón, a la entrada de Barrancabermeja, las autoridades explicaron que en definiti-

va esta zona no es viable para la construcción de viviendas.

Más allá de que la práctica de invadir terrenos está siendo objeto de un seguimiento especial y ya se dieron las primeras judicializaciones, las autoridades recuerdan a las personas que insisten en tomarse

este predio, en particular, que es una zona con características de humedal, que no permite pensar en un poblamiento.

De hecho, se conoció que en la zona se ha pensado en la construcción de un parque ecológico.

El subsecretario de Seguridad y Convivencia de Barrancabermeja, Yimmi Picón, señaló que el tema de las invasiones ha pasado de ser una respuesta a la necesidad de vivienda, para convertirse en un negocio.

“Eduba es el propietario del predio El Tiburón, que consta de más de 15.000 me-

tros cuadrados, donde se halla un humedal.

Como Gobierno hemos adoptado una posición de no permitir más invasiones en la ciudad”, indicó Picón.

Finalmente, el funcionario destacó que este último procedimiento confirmó las sospechas que se tenían sobre algunos líderes de esta práctica.

“No son barranqueños los que están invadiendo, un 60% son de afuera, por ello le hemos notificado a Migración Colombia para que revisen si su estadia en el país está legalizada o para resolver su situación legal en Colombia”.

PILOTO RECREACIONAL



Suministrada / VANGUARDIA

Se llevó a cabo el fin de semana una prueba piloto de reapertura del Parque Recreacional. Con horarios establecidos, una cantidad máxima de personas y la activación de los protocolos de bioseguridad se cumplió la jornada. Otros sitios de acondicionamiento físico, recreativo y deportivo para el sano esparcimiento están en lista.

AVISO DE CANCELACIÓN Y REPOSICIÓN DE CDAT

Yo Patricia Esperanza Ravelo Crespo, cédula 63461259 informo que he solicitado la reposición por pérdida del CDAT No.432495 expedido por Financiera Comultrasan, se reciben notificaciones en la calle 35 No. 16-43 Bucaramanga- Santander, teléfono 6802000, Gerencia Jurídica y Secretaría General.

SEGUNDO AVISO

Palmas Monterrey S.A.S domiciliado en el Km 7 vía El pedral en la ciudad de Puerto Wilches, de conformidad con lo prescrito por el artículo 212 del código Sustantivo del Trabajo, hace saber que:

El señor GERMÁN BAUTISTA GAMBOA, identificado con cédula de ciudadanía número 5.474.817 la cual se encontraba disfrutando de Pensión Compartida por parte de la Empresa, falleció en Puerto Wilches, el día 12 de julio de 2021.

Quienes crean tener derecho a reclamar salarios pendientes de pago, prestaciones sociales y demás acreencias laborales, en calidad de beneficiarios deben presentarse en las instalaciones de la Compañía, con sede en la ciudad de Puerto Wilches, con el fin de acreditar su derecho anexando carta de reclamación y documentos pertinentes.

Puerto Wilches, 24 de agosto de 2021

SEGUNDO AVISO

UNIÓN TEMPORAL MANTENIMIENTOS, informa que el día 20 de julio de 2021 falleció el señor JOSÉ ANTONIO MAFFIOLD CEDEÑO, quien fue trabajador de la empresa, para reclamar sus derechos laborales (salarios y prestaciones sociales) se han presentado la Sra. MARÍA EDITH REYES ARCINIEGAS quien manifiesta y acredita ser su compañera permanente, Y: en representación de su hijo menor THOMAS MAFFIOLD REYES.

Quien considere que también tiene derecho o mejor derecho para reclamar los salarios y prestaciones sociales del señor JOSÉ ANTONIO MAFFIOLD CEDEÑO, favor presentarse en la Carrera 19 No.55-59 Barrio Torcoroma y acredite su condición de beneficiario.

HEREDEROS DE HUGO MEJÍA

INGENIERÍA, SERVICIOS Y SOLUCIONES ISYS S.A.S. domiciliada en la Diagonal 56 No 18-88 Piso 6 Centro Empresarial San Silvestre Barrio Galán en el Municipio de Barrancabermeja - Santander, de conformidad con lo prescrito en el artículo 212 del código Sustantivo de Trabajo.

HACE SABER:

Que HUGO MEJIA ha fallecido el día 23 de junio de 2021 y se ha presentado a reclamar sus prestaciones sociales MARIAMORENO.

Quienes crean tener igual o mejor derecho además de la reclamante citada, deben enviar al correo electrónico enunciado: isslimiada@gmail.com dentro de los treinta días siguientes a la fecha de esta publicación con el fin de acreditar su derecho.

SEGUNDO AVISO